

soll die Jugend zum Denken und Handeln im Sinne der Macht der Arbeiter und Bauern erzogen werden. Das Schlechte in der Haltung von Jugendlichen, moralische Unsauberkeiten und irrige Auffassungen sollen im Kollektiv der jungen Menschen behandelt werden, und die Parteifunktionäre müssen ihnen dabei mit Hat und Tat zur Seite stehen.

Die Jugend ist für den Patriotismus aufnahmebereit. Wenn wir uns mit der notwendigen Kraft und Geduld um ihre Erziehung bemühen, werden wir eine Generation heranbilden, die entschlossen und mutig für die gerechte Sache des Volkes kämpft und der Partei der Arbeiterklasse ein treuer und zuverlässiger Helfer im Kampf um Frieden, Einheit, Demokratie und Sozialismus ist. Der Kampf der Partei der Arbeiterklasse, der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, für die patriotische Erziehung der Jugend, das ist eine Frage der Zukunft unseres Volkes, eine Frage des Erfolges im Kampf um die Schaffung eines einheitlichen, demokratischen, friedliebenden und unabhängigen Deutschlands. Darum ist die patriotische Erziehung der Jugend eine der wichtigsten Aufgaben der Partei.

»»Einheit««, April 1954, Heft 4, S. 373 - 379